



# EL ANCIANO Y SU SABIDURÍA

Ricardo Chávez Paredes

Mi relación y devoción con la Santísima Virgen de Guadalupe es sin duda alguna por la intervención, desde mi niñez, de parte de mi Anciano Abuelo pues fue él quien me guió y encaminó a los pies de la Virgen al llevarme a su Santuario, Casita Sagrada visitándola y dándole gracias en esos días muy Especiales para mi Anciano Abuelo llegando ante su prodigiosa y bendita Imagen, esto fue en la ahora Antigua Basílica. Nos hincábamos y mi Anciano Abuelo le daba gracias por los Favores Recibidos, yo sólo la miraba y la contemplaba en silencio y, seguro estoy, que Ella me hablaba dándome su venerable aliento, su venerable palabra.

No cabe duda cómo es q Dios a través del Anciano lleno de Sabiduría, mi Abuelo, supo llevarme de la mano a quien es la Iluminadora a quien trae la Luz que es Jesus.

Es Dios q a través de su Santísima Madre me regala su gracia para poderlo servir por medio de Ella, Santa Maria de Guadalupe.

